



SALVA MARIMÓN

«Casi de casualidad. Hace muchos años», con estas palabras define Salvador Marimón sus inicios profesionales en el mundo de la cerveza, un sector donde es uno de los grandes héroes casi anónimos.

Salvador lleva trabajando toda una vida en la instalación de grifos y sistemas en bares y cervecerías. Una vida que se remonta a mediados de los años 80, cuando comenzó a hacer instalaciones para una de las grandes cerveceras en Cataluña, la Damm.

En su carrera profesional figura un hito: la creación de Installbeer, una de las empresas instaladoras que hoy en día más trabajan en el sector de la cerveza artesana, aunque en sus inicios se creó para poder seguir dando servicio técnico a la Damm mientras Marimón seguía profundizando en el trabajo con los pequeños instaladores.

Por aquellos años, a Salvador Marimón el mundo de la cerveza ya le había enganchado totalmente. Como otros muchos actores dentro del craft catalán en general y de Barcelona en particular, conoció a un hombre que fue una referencia ineludible en su percepción de la cerveza artesana: Steve Huxley.

